

Escuela Especial Sagrado Corazón recibió al 'Viejito Pascuero' en su fiesta de Navidad

El 'Viejito Pascuero' llegó hasta la Escuela Especial Sagrado Corazón en calle Joaquín Oliva para la fiesta de Navidad de toda la comunidad escolar. La instancia, marcó el cierre del año escolar para sus estudiantes y apoderados.

La directora del

• **La actividad fue el cierre del año académico para sus estudiantes.**—

establecimiento, **Beatriz Gallardo**, señaló que «tuvimos la entrega de un obsequio navideño, que ya gentilmente y de manera tradicional ha entregado la Ilustre Municipalidad de la mano de la alcaldesa **Car-**

nuestros estudiantes».

En este contexto, Gallardo destacó que «además en esta ceremonia, también corresponde a una despedida del año escolar, donde en esta instancia se entregan distinciones a estudiantes que han tenido cualidades sobresalientes de compañerismo, donde se destaca a un estudiante por curso. Además, este año destacamos al grupo de danza 'Baila Corazón', quienes nos han representado durante el año en varios escenarios».

Una ceremonia en donde participó toda la comunidad de la Escuela Sagrado Corazón, trans-



El 'Viejito Pascuero' visitó la Escuela Especial Sagrado Corazón en su fiesta de Navidad.

formándose en una verdadera fiesta. «Es una fiesta para la escuela, porque es un anticipo de la Navidad, de los buenos deseos de estas fiestas de fin de año, donde se reúne toda la comunidad educativa, incluyendo los apoderados, y donde hacemos un cierre de año con la entrega de los documentos finales de evaluación, certificados e informes a los apoderados», agregó.

En cuanto a la labor que se realiza

a diario por todo el gran equipo de profesionales, Beatriz Gallardo indicó que «ellos están organizados, los estudiantes están distribuidos en los niveles pre-básico, básico y laboral, con estudiantes que van desde los 4 hasta los 26 años. Este año tuvimos cuatro estudiantes que egresaron y ellos trabajan en la pre-básica y básica, con las bases curriculares nacio-

nales con adecuaciones curriculares, y en el nivel laboral trabajan con el decreto 87 del año 1990».

«Nuestra finalidad es que los estudiantes sean cada vez más autónomos para poder ir incorporándose en el ámbito social, laboral y familiar», añadió la directora.

La Escuela Especial Sagrado Corazón trabaja con 124 estudiantes en la actualidad.

RIT: C-883-2024	VELÁSQUEZ/OLMOS	F. Ing.: 30/09/2024
RUC: 24-2-4921346-9	Proc.: Ordinario	Forma Inicio: Demanda

EXTRACTO NOTIFICACION

JUZGADO DE FAMILIA DE SAN FELIPE, EN CAUSA RIT C-883-2024; SOBRE CUIDADO PERSONAL DEL NIÑO, DEL MENOR **CARLOS ALFONSO TORREJÓN OLMOS, RUT 27.727.235-0**, CARATULADA "VELÁSQUEZ/OLMOS" SEGUIDA ANTE EL JUZGADO DE FAMILIA DE SAN FELIPE.

POR RESOLUCIÓN DE FECHA **04 DE OCTUBRE DE 2024**, SE CITA A AUDIENCIA PREPARATORIA PARA EL DÍA **27 DE DICIEMBRE DE 2024 A LAS 09:45 HRS., EN LA SALA 1**.

SE HACE PRESENTE A LAS PARTES Y A SUS APODERADOS QUE DEBERÁN COMPARECER PERSONALMENTE A DEPENDENCIAS DE ESTE TRIBUNAL UBICADO EN PRAT 532, SAN FELIPE.

SIN PERJUICIO DE LO ANTERIOR, DE CONFORMIDAD CON LO DISPUESTO EN EL ARTÍCULO 60 BIS DE LA LEY N°19.968, CON A LO MENOS DOS DÍAS DE ANTELACIÓN A LA AUDIENCIA, PODRÁN SOLICITAR AUTORIZACIÓN PARA COMPARECER DE MANERA RE-

EXTRACTO DE NOTIFICACION

En San Felipe, 27 de noviembre de dos mil veinticuatro, ante el 1° Juzgado de Letras de San Felipe, se cita a audiencia de parientes a